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 いよいよ 2012 年も押しつまってまいりましたが、スポーツエイド・ジャパン「ランニング塾」

会員の皆様にはますますご健走のこととお慶び申し上げます。 
また、私たちが 2011 年 4 月から開設したランニング塾をご利用いただき、まことにありがとう

ございます。お陰さまで、当初、1 回のランニング塾受講者が 10 人前後だったのに対し、現在は

その倍以上の方たちの参加で、実に活気に満ちあふれた楽しいランニングの場となりました。そし

て、そこで多くの方たちが走力を向上させてくれた、またよりランニングを楽しめるようになって

くれたことがつぶさに見受けられ、そのことを運営する者として何より嬉しく思っております。改

めて、ランニング塾会員の皆様に深謝いたします。 
さて、本題に入ります。本ランニング塾は運営がだいぶ安定してきたこともあり、明年 4 月以降、

塾長の江田良子がスポーツエイド・ジャパンから引き継ぎ、独立して基本的にはこれまでのカラー

で運営にあたることになりました。ついては、現ランニング塾の会員資格は明年 3 月 31 日までと

し、継続される方は改めて新ランニング塾に登録することになります。また、現ランニング塾の会

員募集も本年 12 月 30 日をもって終了させていただきます。なお、新ランニング塾の詳細について

は、江田良子の方から近々に発表がありますので、そちらの方でご確認ください。 
私たち NPO 法人スポーツエイド・ジャパンの活動目的は、「年齢、性別、障害の有無を問わず、

あらゆる人々にランニング、登山、ウォーキングを主とした生涯スポーツの普及と振興を図る」こ

とであり、とりわけ社会的に、また体力的に弱い立場にある方たちでも充分に楽しめる場をより多

く提供し続けていくことであります。 
2013 年度、私たちは前述の目的達成のために、新規大会の立ち上げはもちろんのこと、新たな

る試みとして今までとは違ったジャンルのセミナーも実践すべく準備を進めております。 
2013 年も NPO 法人スポーツエイド・ジャパン、そして江田良子が主宰することになる新ランニ

ング塾とよろしくおつき合いくださいますようお願い申し上げます。 
（2012 年 12 月 30 日） 

 


